

PINOCCHIO

Zeitung

Dezember 2019

Das gibt's Neues:

- Seit einigen Tagen freuen wir uns in der Küche über einen Geschirrspüler!
- Der Weihnachtsmann kommt in die Kita! (am 17.12.)
- Wir bedanken uns beim Baumarkt Obi, welcher uns unseren Weihnachtsbaum gespendet hat!
- In dieser Woche findet in unserem Haus die Grundreinigung der Böden statt

Liebe Eltern,

Oh du schöne Weihnachtszeit!

Die Feiertage stehen vor der Tür und die Tage bis zum Urlaub werden gezählt. Oder könnte es bei all der Weihnachtsvorbereitung ein bisschen mehr Zeit sein? Die so besinnliche Zeit wird viel zu oft in Hektik verbracht, in welcher man sich gerade so in die Feiertage rettet.

Zum Glück sehen Kinder das Weihnachtsfest als großen Zauber, voller Geheimnisse, Überraschungen, Vorfreude und ein bisschen Glitzer. Lassen wir uns von ihnen anstecken und uns mitnehmen auf die Reise zum Weihnachtsmann, fahren eine Runde mit dem Rentierschlitten und staunen über den ersten Schnee, der vom Himmel fällt.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien zauberhafte Weihnachtstage und ganz viel Zeit zusammen mit Ihren Liebsten.

Ihr Pinocchio Team



Abbildung 1: @veryvox.de

Unsere Teamfortbildung stand dieses Jahr unter dem Thema:
„Situationsansatz – Übergänge gestalten“

Wir besuchten verschiedene Kitas, um neue Ideen aufzugreifen und in unsere Arbeitsabläufe zu implementieren. Um den Situationsansatz noch mehr in unseren Alltag einfließen zu lassen, wird auch das kommende Jahr an den Erkenntnissen dieses Tages weiter gearbeitet.

Termine

- 9.12. - Gr. 7 Philharmonie
- 10.12. - KSJ Vorschulkinder
- 12.12. - Die obere Etage geht ins Kino bzw. ins Planetarium
- 18.12. - Brandschutzausbildung Vorschulkinder
- 17.12. - Der Weihnachtsmann kommt in die Kita!
- 23.12.2019-3.1.2020 Betriebsurlaub

Advent in der Gruppe 2

In der Gruppe 2 wird der Advent in diesem Jahr mit dem besonderen Schwerpunkt auf Traditionen, sowie Gemeinsamkeiten und Unterschieden während des Weihnachtsfest erlebt.

Neben dem christlichen Hintergrund des Festes soll auch das Fest des Weihnachtsmannes betrachtet und erfahren werden.

Was macht die Weihnachtszeit für mich und meine Familie besonders und welche Traditionen haben die Kinder zu Hause?

Bei gemeinsamen Erlebnissen wie dem Besuch des Weihnachtsmarktes, beim Plätzchen backen, Lesen und Singen tauschen die Kinder ihre Erlebnisse und Wünsche aus und tragen so zu einer Vielfalt an Erfahrungen in unserer Kita bei. Feste Traditionen werden für die Kinder erlebbar und erfahrbar gemacht. So wird die Wartezeit auf den Weihnachtstag durch und mit den Kindern gestaltet.

Aller Anfang ist schwer...

Eingewöhnung in der Gruppe 1

In unserer jüngsten Gruppe dreht sich im Moment alles darum im Kindergarten anzukommen. Jeden Tag gibt es Spannendes zu entdecken und immer wieder kommen neue Gesichter hinzu. Jetzt heißt es: Vertrauen fassen, sich kennenlernen und den Alltag als Gruppe finden. Doch manchmal fällt es schwer sich von Mama und Papa zu trennen, die neue Umgebung allein zu erkunden oder den Mittagsschlaf mit anderen zu verbringen. Da sind oft auch 6 Arme noch zu wenig und es fließen dicke Tränen. Doch wir wissen: bald ist es geschafft und alle Kinder haben ihren Platz gefunden.

Erinnern Sie sich noch an diese besondere Zeit mit Ihrem Kind?

Kindermund

*C., 4 Jahre auf die Frage, wo überall Milch drin ist:
„In der Brust“*

*E., 3 Jahre:
„Die Mama macht sich auch noch ein Baby“*

*M., M., 3 Jahre.:
„M., ich gehe jetzt einkaufen!“
„Sei vorsichtig, dass du dich nicht verlaufen hast.“*

Nachgefragt bei

Katharina

Hast du Kinder zu Hause?

Ja, 2 Mädchen

Und Haustiere?

nein

Was ist deine Lieblingsfarbe?

Altrosa

Wie gefällt es dir bei uns?

Ich bin sehr gerne hier, fast wie ein 2. Zuhause ;)

In welcher Gruppe bist du gerade?

In der Gruppe 4

Wo würdest du gerne mal Urlaub machen?

Malediven

Lebkuchenteig

250 g Honig	2 Ei(er)
250 g Rohrzucker, braunen	2 EL Kakaopulver
100 g Butter oder Margarine	500 g Mehl
1 Pck. Lebkuchengewürz	1 Zitrone(n), davon die abgeriebene Schale

Honig und Zucker erwärmen. Unter Rühren das Fett, die Gewürze und den Zitronenabrieb dazugeben. Vom Herd nehmen und leicht abkühlen lassen. Nach und nach die Honig-Zucker-Masse mit dem Mehl und dem Kakao verrühren und gut verkneten. Eier leicht verquirlen und unter den Teig mischen. Eine Kugel formen und den Teig mindestens 1 Nacht lang ruhen lassen. Vor dem Ausrollen nochmals richtig fest durchkneten und dann auf bemehlter Fläche fingerdick ausrollen. Im vorgeheizten Ofen, mittlere Schiene, backen.

Wichtig!

- Wir gehen auch bei niedrigen Temperaturen nach draußen, bitte den Kindern wettergerechte Kleidung mitgeben!

- Die ersten Infekte sind in der Kita unterwegs, bitte denken Sie an Ihre Informationspflicht: sollte Ihr Kind Symptome haben oder Medikamente bekommen geben Sie uns Bescheid!